
令和元年 12 月 20 日 

第 6 回高松圏域自立支援協議会就労部会全体会議事録 

 

１．各委員会報告 

①イベント委員会 

11/20 障害者雇用フォーラム実施。 

【アンケート結果（別紙）】 

・企業側、支援者側両方の意見を聞く内容で良かった。 

・ニーズが様々出ているので、次回開催につなげたい。 

・終了後、少し企業同士が挨拶して横のつながりをつくる機会があっても良いのでは。 

 

1/18 しごとサロンたかまつ 

・カーペットで飲食禁止なので、今回はカフェブースは作らない。 

・表示パネルなど確認して、当日までに作成する。 

・今回は居場所支援事業についてのブースを新たに作る予定。 

・ヒトトコから居場所支援事業について説明：7 月から県の補助事業で、県下 6 か所で事

業を行っている。月から金 15 時から 17 時の開所で、小学生から３０－40 代の方が来

られている。 

 

②広報委員会 

・仕事サロンのチラシの広報について、広報委員会議事録にあるように動く予定。 

・実習の受け入れについて、事故時の対応や工賃などについて、とりまとめた物が必要か。 

・研修について、動画配信も考えてみてはという意見が出た。職業センターと相談する。 

 

③A 型検討委員会 

・サン見学後、検討委員会を行った。 

・新しい A 型ピーノ（ホテル清掃など）ができている様子。 

・サンは A 型・B 型の多機能型で、支援、指導、経営などで単体運営とは違った課題が

様々あった。 

・A 型は雇用契約を結ぶので、まず仕事をしてもらう、それに支援をあてはめていくのが

よいのではないかという意見があった。 

・次回 1 月 15 日水曜日、リールの見学予定。 

〇体験利用の在り方について 

A 型として各事業所の現状を確認したり、在り方について検討していく。 

 

 



④就労移行支援事業所等連絡会 

・サスケアカデミーで実施。サスケ工房との関わり、グループ会社について説明があった。 

・ヒトトコの定着支援について。入り方、企業へのアプローチなどについて事例検討した。 

・次回 1 月 10 日みなみを見学する予定。リハセンで乗り合わせ。13 時 30 分～予定。 

 

２．チラシなどの印刷について 

【プリントパックの利用の仕方】 

・原稿を作成する前に、必ずプリントパックの原稿作成についての注意書きを確認する事 

（使用できるソフト、設定などが限られている） 

・雇用フォーラムで使用したパワーポイントの印刷資料は、パワーポイントのデータのま

までは入稿できない。２スライド 1 枚の PDF ファイルにして、1 ページずつスナップ

ショットをとり、それをワードに貼り付ける必要あり。 

・原稿作成した人が必ず入稿まで行うこと 

 


